

うらさと

コミュニティスクール
浦里小学校だより

R1. 12.27 NO. 7

文責 片桐芳之

2学期が終了します

8月26日の始業式で始まった登校日数84日間の2学期が今日で終わります。(6年生は修学旅行のお休みがあったので83日です)夏の暑い日から84日が過ぎ、朝、水道横の寒暖計は氷点下を指しています。今週の月曜日に学校へ来てみると、玄関前に大きく立派な門松が設置されていました。地域の皆様のおかげで新年を迎える準備が整えられますこと、本当にありがたく感謝申し上げます。

84日間の学校生活の中で子どもたちが学んできたこと、体験してきたことがたくさんありました。どの活動にも1年生から6年生まで全員が元気に、一生懸命に取り組む姿が見られたことが本当に嬉しいことでした。

命の学級



リンゴ収穫



稲刈り



浦里漬け



化石さがし(クラブ)



卓球(クラブ)



名字指尋



さつまいも収穫



人権の花 人形劇



コスモス交流会



校舎を大切にする日



マラソン大会



太鼓(クラブ)



年末年始の休みを迎えます（12/28から1/7）

あと5日で令和元年も終わり、新年を迎えます。各家庭でも地域でもお正月を迎える準備が進められていることでしょう。浦里小学校の玄関には、今年も立派な門松を飾っていただきました。本当にありがとうございます。

今年もインフルエンザが猛威をふるっており、上田市内でも多くの学校で学級閉鎖・学年閉鎖の対応をしております。浦里小でも罹患した児童はおりますが、大流行はせずに2学期を終えられそうです。休みに入ってから、健康と事故にはくれぐれも気をつけていただき、よいお年をお迎え下さい。



地域との合同運動会について意見交換会を持ちました



浦里小学校と地域との合同運動会の可能性について意見交換会を12月23日（月）に行いました。自治会長、公民館長、学校代表、PTA代表、学校運営協議会、希望の泉プロジェクト代表が参加し、子どもたちと地域が協力し合って実施できる合同運動会の可能性について話し合いました。

浦里小学校の運動会を基盤にして、地域種目や合同種目をどう取り入れていくか。他にも、実施する上で課題になることはたくさんあります。保護者の方々のご意見もお聞きし、このことについてこれからも意見交換を重ね、子どもたちの活躍を見ていただきながら、多くの地域の方々も参加できるコミュニティスクールとしての運動会をめざしていければと考えています。

3学期の主な行事予定

1月	8日(水)	3学期始業式	2月	4日(火)	来入児保護者会
	9日(木)	わら馬作り(4・5・6年)		6日(木)	学校運営協議会
	10日(金)	スケート教室(1・2・3年)		7日(金)	PTA評議員会
	15日(水)	スキー教室(4・5・6年)		9日(日)	ノーマディアデー
	21日(火)	クラスコンサート		14日(金)	ふるさと学習発表会 コミュニティ委員会
	24日(金)	中学校説明会(6年)		21日(金)	地区子ども会
	27日(月)	百人一首大会		22日(土)	長野大学こまゆみ教室
	30日(木)	児童会選挙	3月	6日(金)	6年生を送る会
				17日(水)	卒業証書授与式